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様式第2号(第11条関係) 

 

審議会等の会議記録（案） 

 

会 議 の 名 称 第５回朝日町新庁舎建設基本計画策定委員会 

開 催 日 時 令和６年10月９日 ９:00～10：10 

開 催 場 所 朝日町役場 ２階大会議室 

出 席 者 氏 名 

出席委員：小林 慶太郎 

東  勝久 

清  将人 

水谷 保之 

野本 藤昭 

安達 輝雄 

 

欠席委員：後藤 崇 

福永 絵美 

森  深雪 

平野 智子 

 

町 長：矢野 純男 

 

副 町 長：荒木 敏之 

 

事 務 局：稲垣 光政 

寺島 克 

田中 悟 

中垣 淳一 

西脇 巧 

今村 瑶子 

傍 聴 人 数 １名 

会 議 の 議 題 

新庁舎建設基本計画（案）について 

（１）前回からの修正箇所について 

（２）朝日町新庁舎基本計画（案）について【第７章～第10章】 

会議資料の内容 

委員会次第 

資料１ 朝日町新庁舎建設基本計画（案） 

資料２ 基本計画（案）新旧対照表（第１章～第５章） 

資料３ 第４回委員会おける意見・検討について 

資料４ 物価上昇率・イニシャルコストについて 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及び発言の要旨 

１. 開会 

 

２. あいさつ 



2 

 

会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及び発言の要旨 

３. 協議事項 

（１）前回からの修正箇所について 

清 委 員：資料３候補地4-2とした場合、鉄道による振動の影響

を勘案するか否かは事業費に直結するため、その影響

額を算入しなければならないと考える。現状見込んで

いるのか。 

 

事 務 局：事業費には見込んでいない。 

 

清 委 員：資料３の候補地4-2の活断層について、基本構想策定

時に問題がなかったとしても、「活断層の位置情報の

整備に関する調査研究」（三重県）を確認してほし

い。当資料は確認したか。 

 

事 務 局：確認した上で活断層が活動する可能性は低いと判断し

た。 

 

（２）朝日町新庁舎基本計画（案）について【第７章～第10章】 

清 委 員：候補地5-1のイニシャルコストについて、アクセス道

路敷設用地の用地取得費は算入しているか。 

 

事 務 局：アクセス道路費の項目で算定している。現状用地取得

費・整備費等内訳が不明瞭なため表記を改める。 

 

清 委 員：その他費用については候補地4-2と5-1で項目が異なる

点も揃えてほしい。 

 

事 務 局：承知した。 

 

清 委 員：財政シミュレーションについて、緊急防災・減災事業

債（以下、「緊防債」という。）が今後の建設時期に

も使用可能か確認すべきである。 

 

事 務 局：現在、三重県と緊防債の適用期間の延長に向けて、協

議を進めているところである。そのため、本計画で

は、適用期間の延長を前提に、財政シミュレーション

を試算している。 

 

清 委 員：制度が延長されることと本町が適用対象となることは

別問題である。適用に向け総務省自治財政局との協議

も行ってほしい。 

 

安 達 委 員：新庁舎規模について、4,000㎡に縮減したのは本庁に

上下水道課を複合しないこととしたからか。上下水道

課、公民館を全部複合する認識だった。 
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会 議 に お け る

議 事 の 経 過

及び発言の要旨 

事 務 局：上下水道課は水道設備における異常発生時の職員の迅

速な対応を踏まえ、本庁舎には集約しないこととし

た。なお、公民館の貸室機能については、新庁舎の会

議室として複合することとしている。 

 

荒木副町長：規模の縮減は諸室ごとに再度精査を行った結果でもあ

る。 

 

水 谷 委 員：現状、新庁舎整備基金はいくらあるか。４年後には事

業開始を見込めるということか。 

 

荒木副町長：新庁舎整備基金は６億３千万円ある。計画的な基金積

み立てを行うが、事業開始時期は今後の財政状況によ

るので定かではない。 

 

東副委員長：建設候補地について、町民から候補地4-2の民地取得

の目途を知りたいとの声が耳に入っている。また近年

南海トラフ地震発生の可能性が高まっているため、早

期に事業開始に向けた方針を決定すべきと考える。町

の想定を聞きたい。 

 

荒木副町長：新庁舎建設と財政再建を並行して進めていく必要があ

るが、今後の基金積立ての状況も踏まえ、事業開始時

期を適正に見極めて進めていきたいと考えている。 

 

矢 野 町 長：候補地4-2の民地取得については過去に所有者である

民間事業者との対話を行い、整備事業の過程を説明し

ている。 

 

矢 野 町 長：緊防債の延長については三重県、国へ依頼を行ってい

る。 

 

清 委 員：緊防債について、ある程度のフェーズまで行ったら総

務省に相談に行ってもらいたい。 

 

４. その他 

（１） 第６回委員会の開催日程について（予定） 

【日時】2024年11月 

【場所】朝日町役場 ２階 大会議室 

 

５. 閉会 

 

 


